



川上小
HPへ



川上小学校だより

真庭市立川上小学校 校長 林 咲子 令和5年度 第19号 2024/1/10

明けましておめでとうございます！！



見守り隊・民生委員さんによる
あいさつ運動1月10日朝



3学期がスタートしました。17日間の冬休みを終えて、子ども達の元気な声が戻ってきました。来校される皆さんからは、「川上小学校の子ども達はこのびしとるなあ。」「ええあいさつができるなあ。」と、うれしいお言葉をいただきます。今学期も、いいところはしっかりほめて伸ばしていきたいと思えます。よろしくお願います。

Baseball gloves from Shohei Ohtani

大谷翔平選手が全国の小学校へ寄贈して下さったグローブが、川上小学校にも届きました。また、「ボールもいるよね」と真庭地域おこし協力隊OB有志の方から野球用ボールを2球いただきました。

地域の方々や保護者さんからの要望もあり、本日から職員玄関に置いています。ご覧になりたい方はぜひ学校へお越しいただき、手に取って見てください。



～～児童の感想～～

- ・ちょっと硬いけど柔らかくなったら使いやすいそう。
- ・外でおもいきりキャッチボールがしたい。
- ・かっこいい。

まにわいきいきテレビ・広報まにわの取材も受けました。

大谷グローブ展示期間 1月10日～3月25日 9:00～16:00

◎おめでとう！（受賞・表彰紹介）【敬称略】◎

| | | | |
|---------------|----|-----------|---|
| 明るい家庭作り 作文 | 佳作 | 長尾 望杏(3年) |  |
| ミマサカドモ 絵画展 | 佳作 | 樋口 大耀(1年) | |

◇学校の授業などで取り組んだ作品で受賞・表彰した児童を紹介していきます。

さあ、3学期！「児童が意欲的に学ぶ姿」を

職員の目標にして頑張ります。

2学期のアンケートにご協力ありがとうございました。（結果は別紙で後日配布します）

その中で、顕著に課題がみえてきたものがあります。「学習」や「学習習慣」についての項目です。学校の重要な目的の一つに「学問」があります。もちろん、勉強よりも大切なことだってたくさんあります。しかしながら、「学習」に対して意欲がもてないというのは、学校としては大きな問題です。職員一同、「学校で意欲的に学ぶ」という児童の姿を思い描き、授業づくりを頑張ることを再確認しました。ご家庭でも「学習習慣」の定着にご理解ご協力をよろしくお願いいたします。



2月の主な行事〈変更することもあります〉

- 【5日】SC 来校
- 【6日】新1年生保護者入学説明会
- 【7日】マイ・チャレンジ
- 【10日】うち読
- 【13日】第3回学校運営協議会 16:00（校長室）
- 【14日】マイ・チャレンジ
- 【20日～26日】生活リズムばっちり週間
- 【22日】低学年音楽集会
- 【27日】学年参観日 PTA 役員会 16:30 PTA 理事会 17:30
- 【28日】マイ・チャレンジ

